

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Fast jeder zweite Schweizer verdächtigt Parteien der Korruption

Bern, 09.07.2013, 14:09 Uhr

GDN - 43 Prozent der Schweizer Bevölkerung sind der Ansicht, dass politische Parteien von Korruption betroffen sind. Das ist das Ergebnis einer Umfrage der Nichtregierungsorganisation Transparency International, für die rund 1.000 Eidgenossen befragt wurden.

Demnach hält die Schweizer Bevölkerung die Parteien für die korrupteste Institution. Jeweils 36 Prozent halten die Medien und die Wirtschaft in der Schweiz für korrupt. Das Parlament und religiöse Gemeinschaften erachten je 25 Prozent der Befragten für korrupt. Beim Militär und den Behörden vermuten je 23 Prozent korrupte Verhältnisse. Knapp dahinter landet das Schweizer Gesundheitssystem, das 22 Prozent der Befragten für korrupt halten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-17404/umfrage-fast-jeder-zweite-schweizer-verdaechtigt-parteien-der-korruption.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619